



## Oposición hace énfasis en pérdida de sufragios

Destaca que Ejecutivo recibió 15 millones menos con respecto a elección de 2018

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**  
—nacion@eluniversal.com.mx

Dirigentes y legisladores de oposición calificaron como una farsa y un fracaso la consulta de revocación de mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador, ya que a pesar del gasto millonario en promoción, el acarreo y el llamado a votar violando la ley por parte de funcionarios y líderes de Morena, el Ejecutivo Federal perdió casi 15 millones de votos respecto a 2018, lo cual evidencia una caída de su popularidad.

El presidente nacional del PAN, **Marko Cortés**, expuso que de nada sirvió "tirar a la basura mil 700 millones", ni tampoco el acarreo y las dádivas.

"Se quedaron muy, pero muy lejos de los votos que obtuvieron en 2018", enfatizó.

Añadió que el mensaje de la gente al Presidente fue muy claro: "Ya basta de circo, Morena y teatro", porque López Obrador, con las cifras preliminares del INE, perdió 15 millones de votos respecto a 2018.

Manuel Añorve, vicecoordinador del PRI en el Senado, dijo que a pesar de que se dio una competencia de acarreo, "no llegar a los 30 millones es un fracaso. Obtener 15 o 16 millones de sufragios refleja una caída en la



**MARKO CORTÉS**  
Presidente nacional del PAN

"[De nada sirvió] tirar a la basura mil 700 millones (...) Se quedaron muy, pero muy lejos de los votos que obtuvieron en 2018"

confianza electoral terrible, por más que se quieran maquillar las cifras", consideró.

Aun sin representantes de la oposición en las casillas, se maneja en redes sociales "cómo se embarazaron urnas, como si fuera pan en el horno", dijo.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, coincidió en las bajas cifras de participación y manifestó su respeto a quienes decidieron votar, a la mayoría de las y los ciudadanos que no lo hicieron, y a los funcionarios de casillas.

"El INE hizo bien su trabajo, a pesar de que fue una 'ratificación de Estado'", destacó.

"Espero que el tribunal califique el resultado final y que los presuntos delitos electorales no queden impunes. Por cierto, espero que ahora sí el Presidente se ponga a hacer su trabajo, que es resolver los múltiples problemas que tiene el país", agregó Castañeda. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

7

11/04/2022

LEGISLATIVO



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

7

11/04/2022

LEGISLATIVO